## FAO: Agricultura de conservación abre nueva oportunidad a productores



La Habana, 17 oct (RHC) Theodor Friedrich, representante en Cuba de la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) dijo este 16 de octubre, en La Habana, que la agricultura de conservación (se basa en un sistema de labranza cero), abre una nueva oportunidad para la producción diversificada e integrada.

En el evento internacional Fruticultura 2017 el experto señaló que se trata de una práctica que posibilita mayor actividad agrícola y aumenta el rendimiento de los cultivos.

El funcionario impartió la conferencia magistral 'La intensificación sostenible basada en la agricultura de conservación-relevancia para la fruticultura', en el V Simposio Internacional de Fruticultura Tropical y Subtropical inaugurado este lunes con la participación de 370 especialistas de 24 naciones.

Friedrich mencionó entre los beneficios que aporta ese tipo de agricultura, el ahorro de mano de obra y la integración vertical en cadenas productivas, a la vez que mejora los ecosistemas y servicios ambientales.

El representante de la FAO también resaltó en ese sentido, el apoyo al reciclaje de nutrientes, la polinización, conservación de la biodiversidad, control de la erosión y el mantenimiento de los suelos vivos y saludables.

En cuanto a las implicaciones para el desarrollo de esa clase de agricultura, destacó que esta diversifica la producción, reduce pérdidas, estimula las industrias locales y mejora la vida de las familias campesinas.

"Entre las bondades de esa práctica, figuran la perturbación mínima del suelo en forma continua, la cobertura permanente de la superficie cultivable con materia orgánica, y la posibilidad de desarrollar cualquier tipo de cultivo", señaló.

Significó, además, que ella es la base de la intensificación sostenible, que se aplica a todas las escalas, emplea diversos tipos de implementos, tracción animal y pequeños y grandes tractores.

Concluye la información de la **agencia Prensa Latina** que paralelamente al V Simposio Internacional de Fruticultura Tropical y Subtropical, Fruticultura 2017, sesionan en el Hotel Nacional de Cuba, el IX Simposio Internacional de la Piña, al que asisten representantes de las naciones que producen esa fruta, así como una feria comercial de productos e insumos para el sector.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/144568-fao-agricultura-de-conservacion-abre-nueva-oportunidad-a-productores



Radio Habana Cuba